



Jean-Zay durable - La Green Team élabore les futurs Nudges de notre établissement

publié le 07/11/2022

Dans le cadre de l'école ouverte, des élèves volontaires, sous l'impulsion de M. Sabin et de Thomas Desmaison ont proposé des idées de Nudges, puis les ont dessinées, faisant ainsi avancer le projet Éco Gestes au collège Jean-Zay.

Amine EL FENTANI et Sophie TANIGAVEL en 4 F, Lisa LE BORGNE, Jade RENOULT et Jeanne CHARBONNIER en 4 E, Margaux PRIMA en 5 A, Joseph CHARBONNIER et Raphaël TANIGAVEL en 6B, Iris TROUVÉ en 5D ont consacré leurs trois premières journées de vacances (du lundi 24/10 au mercredi 26/10) à œuvrer à la construction de ces petits dessins destinés à favoriser des gestes éco-citoyens au quotidien.

Un grand merci à eux pour leur participation qui a permis à ce projet d'avancer, ainsi qu'à Thomas Desmaison pour son investissement, son encadrement professionnel et bienveillant.

Vous pourrez très bientôt voir la réalisation finale de cette première et indispensable étape ! En attendant, nous vous invitons à regarder quelques photos de leurs propositions.

NB : Un Nudge est un dessin qui a pour but d'inviter les personnes à effectuer une action qui serait positive pour elles-mêmes, autrui et leur environnement.

Portfolio

